

## **Berger-Azubis helfen Jugendlichen in Uganda**

**Ottobeuren** Ende vergangenen Jahres haben die Azubis der ABA Ausbildungsfirma der Firma Berger in Ottobeuren eine Spendenaktion durchgeführt. 2020 waren die Bedingungen allerdings schwieriger, da die Pandemie manche öffentliche Aktion erschwerte. Dennoch kamen 2350 Euro zusammen, die die Azubis nun dem Verein „Uganda-Freunde“ spendeten. Der Betrag fließt in die Ausbildung von jungen Menschen in dem Land. Die Uganda-Freunde betonten, wie wichtig diese Unterstützung für junge Leute in Uganda ist, weil es nur durch schulische und berufliche Einrichtungen möglich sei, eine nachhaltige Entwicklung in dem Land zu fördern. Mit dem Geld soll der Ausbau einer Berufsschule unterstützt werden. Auch in Uganda bringt die Corona-Pandemie viele Menschen in existenzielle Nöte. Zudem ist die schulische und berufliche Bildung seit März vergangenen Jahres zum Erliegen gekommen. Nun hoffen alle, dass im Februar der Regelunterricht wieder beginnt. *(mz)*